

Oststeinbek, den 12.02.2024

Wiedereröffnung der Polizeiwache in Oststeinbek

Nach langem Warten und intensiven Bemühungen wird die Polizeiwache in Oststeinbek wiedereröffnet. Nachdem die Polizeistation von der SPD geführten Landesregierung geschlossen wurde, erhalten die Bürgerinnen und Bürger im Süden des Kreises Stormarn nun wieder eine stärkere Polizeipräsenz.

Zur Wiedereröffnung der Polizeiwache in Oststeinbek äußern sich die örtlichen Landtagsabgeordneten Lukas Kilian und Marion Schiefer (beide CDU):

„Die Polizeiwache, die sich im ehemaligen Sparkassengebäude in der Möllner Landstraße befindet, wurde in den letzten Monaten umfassend renoviert und modernisiert, um den aktuellen Anforderungen an eine effektive Polizeiarbeit gerecht zu werden. Das Ergebnis kann sich sehen lassen“, so die Landtagsabgeordnete Marion Schiefer.

„Die Wiedereröffnung markiert einen Neustart für die Sicherheit der Gemeinde und stellt sicher, dass die Polizei wieder vor Ort präsent und ansprechbar ist“, ergänzt der Landtagsabgeordnete Lukas Kilian.

Mit dieser Maßnahme setzt die Landesregierung ein deutliches Zeichen für die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger von Oststeinbek und Umgebung. Die Wiedereröffnung ist ein wichtiger Schritt für den Ort am Hamburger Rand. Durch die Präsenz der Polizei können die Bürgerinnen und Bürger ihre Anliegen und Sorgen direkt an die Polizeibeamten herantragen und eine schnelle und kompetente Unterstützung erhalten.

Die Polizeiwache steht allen Bürgerinnen und Bürgern von Oststeinbek und Umgebung offen, sei es für Fragen, Anliegen oder Hinweise. Die Polizeibeamten sind bestrebt, eine enge Zusammenarbeit mit der Gemeinde aufzubauen und gemeinsam für ein sicheres Umfeld zu sorgen.